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Motion and Declaration For Waiver of Filing Fees and Surcharges – Harassment
Ходатайство и декларация о списании судебных сборов и доплат за подачу заявления — домогательства
1.
I am the Petitioner in this action. I am asking for a waiver of all filing fees and surcharges.

Я податель заявления по этому иску. Я прошу отменить для меня все сборы и доплаты за подачу иска. 
2.
Basis

Основание
[  ]
Unable to Pay. GR 34 allows the court to waive “filing fees or surcharges the payment of which is a condition precedent to a litigant's ability to secure access to judicial relief” for a person who is indigent. RCW 7.105.105(9)(b)(ii) provides that the court must waive the antiharassment protection order filing fee if the court determines the petitioner is not able to pay the costs of filing. As outlined below, I am indigent and not able to pay the costs of filing.

Не способен (-на) оплатить. GR 34 позволяет суду отменить «сбор или доплаты за подачу иска, уплата которых является предварительным условием для того, чтобы сторона могла получить доступ к судебной помощи» для неимущих лиц. Согласно RCW 7.105.105(9)(b)(ii), суд должен отменить сбор за подачу защитного приказа в связи с домогательствами, если суд определит, что податель заявления не в состоянии оплатить расходы на подачу иска. Как указано ниже, я неимущий (-ая) и не в состоянии оплатить расходы по подаче заявления.


I cannot afford to meet my necessary household living expenses and pay the filing fees and surcharges imposed by the court. Please see the attached Financial Statement, WPF GR 34.0300, which I incorporate as part of this declaration.


Я не могу позволить себе покрыть необходимые расходы на проживание семьи и оплатить сборы за подачу иска и дополнительные сборы, установленные судом. Прошу ознакомиться с прилагаемым финансовым отчетом, WPF GR 34.0300, который я включаю в данное заявление.
[  ]
In addition to the information in the financial statement I would like the court to consider the following:

В дополнение к информации, содержащейся в финансовом отчете, я хотел (-а) бы, чтобы суд принял во внимание следующее: 
[  ]
Filing Fee Prohibited. To the best of my understanding, my petition for an antiharassment protection order is based on (check all that apply):

Сбор за подачу заявления запрещен. Насколько мне понятно, мое ходатайство о выдаче защитного приказа в связи с домогательствами основано на следующем (отметьте все, что применимо):
[  ] 
stalking

преследование
[  ] 
hate crime

преступление на почве ненависти
[  ] 
single act/threat of violence including malicious and intentional threat or presence of firearm/weapon causing substantial emotional distress

единичный акт насилия/угроза насилия, включая злонамеренную и преднамеренную угрозу или наличие огнестрельного оружия/иного оружия, что причиняет значительный эмоциональный ущерб
[  ] 
family or household member engaged in domestic violence

члену семьи или домохозяйства, вовлеченному в домашнее насилие
[  ] 
nonconsensual sexual conduct or penetration or a sex offense

сексуальное поведение или проникновение без согласия или сексуальное преступление.
RCW 7.105.105(9)(b)(i) prohibits the court from charging filing fee in this situation.
RCW 7.105.105(9)(b)(i) запрещает суду взимать сборы в этой ситуации.
3.
[  ]
Mail (Check if applies.) I filed this motion by mail. I enclosed a self-addressed stamped envelope with the motion so that I can receive a copy of the order once it is signed.


Почта (отметьте, если это применимо в вашем случае). Я подал (-а) этот ходатайство по почте. Я прилагаю к ходатайству адресованный мне конверт с наклеенными почтовыми марками, чтобы я смог (-ла) получить копию приказа после того как он будет подписан.
I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the foregoing is true and correct.
Я заявляю под страхом наказания за лжесвидетельство по законам штата Вашингтон, что вышеизложенная информация является правдивой и точной.
Signed at (city) ______________________, (state) ________ on (date) __________________
Подписано в  (город) 
 (штат) 
    (дата) 

Signature
Print or Type Name
Подпись
Имя и фамилия печатными буквами
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